



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 089
20 de febrero de 2020

Facultad de Ciencias Médicas realizó casa abierta de neuroanatomía

En entrevista para Radio Universitaria, el docente, Dr. Juan Ayala y las estudiantes de la carrera de Atención Prehospitalaria, Tania Cargua y Nataly Posso dialogaron sobre los resultados obtenidos en la casa abierta sobre neuroanatomía realizada el 14 de febrero en la Facultad de Ciencias Médicas.

El doctor Ayala señaló que este tipo de actividades permite dar a conocer a la comunidad las actividades que se realizan en la Facultad, en el caso de la neuroanatomía, la composición, estructura y funcionalidad del sistema nervioso para evitar enfermedades que llegan con el tiempo como el deterioro del ojo a partir de los 40 años o el inicio del envejecimiento cerebral a partir de los 30 y 35 años que sin medidas de prevención como evitar el consumo de alcohol y sustancias que dañen el organismo, pueden retrasar este proceso natural.

Además de los estudiantes de la Facultad de Ciencias Médicas, centralinos de la carrera de Atención Prehospitalaria intervinieron en el evento con la toma de signos vitales y control de peso y talla. Tania Cargua y Nataly Posso destacaron la importancia de la atención previa a la derivación médica, ya que en esta revisión inicia la identificación de cualquier tipo de patología y la administración de medicamentos de acuerdo a la contextura principalmente en niños.

Para el próximo año se espera replicar esta actividad con la incorporación de todos los semestres que reciben neuroanatomía, y la ampliación de invitaciones a colegios de todo el país. **AC**

